

EN LA LUCHA POR EL HONOR Y LA PAZ DE ESPAÑA

El Ejército nacional se mantiene firme en todos sus frentes y prosigue el avance

El Gobierno de Burgos ha protestado ante las cancillerías de Europa por la agresión de quince aviones franceses a nuestras posiciones

Lo que dice la prensa extranjera

"LE SOIR MAROCAINE"
(17 de agosto)

En los astilleros marítimos de Alemania se están construyendo actualmente ochenta y dos barcos para Alemania y noventa y nueve para el extranjero

No le quedaba a Francia más que una cosa de su pasado, su legendaria hospitalidad. El Frente Popular francés, va a destruir esta última gloria de nuestro renombre.

Siempre han tenido en Francia una favorable acogida los proscritos españoles, particularmente los revolucionarios de izquierda, que encontraron seguridad en nuestro territorio. Las cosas han variado desde que los comunistas forman parte de la mayoría gubernamental. Hace unos días, un barco español se refugió en aguas marroquíes acaso porque contara con el derecho de nuestra neutralidad; pues pocos días después llegó a Casablanca, marinos y aviadores españoles armados, y después de apoderarse de un avión, de Air France, pretendieron posesionarse del barco petrolero refugiado en el puerto. Y lo peor es que consiguieron sus fines sin ser inquietados cuando en otro tiempo, hubieran tenido que responder de la violación de las leyes. Hace pocos días el exministro Samper había logrado rafiarse a bordo de un barco que repatriaba franceses en Barcelona y cuando dicho barco iba a salir una tropa de milicianos subió a bordo por la fuerza y en virtud de una innoble denuncia se apoderó del anciano ministro sin que nadie se opusiera.

Cada día un poco de nuestra Francia se va.

"LE PETIT MAROCAINE"
(17 de agosto).

Franceses llegados hoy a Perpiñán, desde Barcelona dicen que la situación de sus compatriotas en Cataluña es muy delicada; están faltos de víveres y numerosos almacenes de su propiedad han sido saqueados. Piden insistentemente la protección de las autoridades extranjeras, porque estiman que las medidas tomadas ahora para la seguridad de la alimentación son insuficientes. Añaden que Cataluña vive bajo el terror anarquista y que esta situación intolerable no puede

"GRINGOIRE"
(14 de agosto).

El general Franco
No queremos reír en los momentos en que España sufre, pero no se puede permanecer sereno ante la lectura de los periódicos del Frente Popular francés, que se abandona a sus hábitos y temerarias improvisaciones cuando Franco es una gran figura, un español de raza impregnado hasta la médula del misticismo de Liautey, el padre Foucauld y el general Leperrine, con su gran voluntad, su resolución, su amor al peligro y su fe ardiente en

los destinos de la patria. Este sentimiento es el que él impone constantemente como todos los que vibren en su alma.

Es un hombre silencioso, sin orgullo ni rencores.

La bravura de Franco que conquistó todos sus empleos en frente del enemigo, es proverbial y aun existe entre los marroquíes la leyenda de su invulnerabilidad.

Franco no se ha dejado engañar y ha visto el peligro, lanzándose con el grito de ¡arriba España!

EL PRESTIGIO DE FRANCIA

Los gobiernos italiano y alemán protegen sus súbditos y formulan en enérgicas reclamaciones. El gobierno francés calla ante atropellos de que son víctimas los suyos. El director del Hotel Palace de Madrid, francés y miembro eminente de la Cámara de Comercio, ha sido asesinado y su Hotel entregado al saqueo. El del Restaurant Caylor's, también francés, ha sido así como atropellado ha sido asimismo atropellado; religiosos franceses, propagandistas de la cultura francesa han sido asesinados bárbaramente. No sabemos lo que pensará de esto el miserable Herbet que ha hecho de la Embajada de Francia en Madrid, el Cuartel General de los rojos.

EL TERROR EN MADRID

En la capital de España cualquier grupo de individuos rojos se arroga el derecho de registro y destrucción. Los abusos han sido tan graves que el gobierno de Madrid ha tenido que prohibir a las organizaciones armadas, ajenas a la policía y guardias de Asalto, que se dedicaran a esos cometidos. Este decreto sin embargo, no ha llegado a Barcelona donde el gobierno de Madrid es desconocido, pero en Madrid mismo siguen a pesar de ello los abusos y la autoridad pertenece a quien siguen registrando y saqueando quiere tomarla. Los socialistas las iglesias. Toda persona conocida por sus bienes recibe la visita de los guardias rojos que le atrebatan cuanto posee. La propiedad ya no es un derecho sino que se transforma en delito. El terror no ha cesado de imperar en la capital de España. El anciano conde de Torre Arias, completamente inofensivo, fué sacado de su casa por las hordas del Frente Popular, llevada a pie a la Casa de Campo, atado a un árbol y acribilado a balazos por las milicias rojas. Tenía veintidós heridas mortales. No hay día que no se registren asesinatos, el marqués de Castel Bravo, el conde de Romilla, Maeztu, Maura y tantos otros.

LA "PRESSE MAROCAINE"

(17 de agosto).
Si en junio, Francia ha escapado por el milagro a la bofetada, es porque los jefes no

se sentían bastantes fuertes ni prestos para alcanzar de un golpe todos los objetivos, pero después de la prueba concluyente de la debilidad de los patronos y de la pasividad de la clase media, se acercan los "días de octubre" que serán consecuencia decisiva de los "días de junio". ¿Verá Francia esos días de octubre? o, en otros términos, la movilización revolucionaria, que no alcanzó su madurez en junio último, estará dispuesta en octubre a actuar en el espíritu de sus instigadores para la proclamación de los soviets en Francia?

Hay que advertir que la caída de gobierno Blum al entrar en las Cámaras, llevará consigo un automáticamente la ofensiva prevista, para lo que ha de fortalecer más sus miras audaces, es la sumisión de la opinión pública, el miedo silencioso de unos y la adhesión de los otros, como han podido comprobar en junio los agentes de Moscú.

Todo este sistema descansa en el compromiso del gobierno del Frente Popular, de que en ningún caso puede intervenir el Ejército, para evitar, cuya intervención se cuenta con la huelga general ferroviaria, la extensión de las células en los regimientos y la intervención de las milicias obreras.

Carnecerías y abastos

CARNICERÍA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL
Tenera, Cerdo, Vaca, Cordero, HECACINAS.-Siempre a domicilio la carne fresca
Plaza del Mercado (Calle n. 80)



JEREZ "LA RIVA"
COGNAC ***
"LA RIVA"

Macharnudo "LA RIVA"
Depositarlo en Cuenta
AGENCIA FAUBLETT

A. Ruíz Alba
J. Ruíz Guerrero
Aparadores Titulares
Ramón y Cajal, 8. CEUTA

Sanatorio Quirúrgico
Soberanía Nacional, 5
Teléfono 509

Próximamente se traslada al número 11 de la misma calle.

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES
MEDICO
ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS
(Estómago, hígado e intestinos)

Actualmente Arrabal, 2-1.º. (esquina a Soberanía Nacional frente a la Iglesia de los Remedios)
(CONUITA) de 1 a 5

LOS MARXISTAS CONSIDERAN INEXPUGNABLE EL GUADARRAMA

Radio Falange, Radio Fantasma, como se la llama, informó ayer que había captado unos radios en que se comunicaban Madrid y Barcelona.

Madrid decía a Barcelona que no había posibilidad de atacar las posiciones de los nacionalistas en el Guadarrama, porque eran más fuertes que las murallas de la China.

Barcelona decía a Madrid que se habían dado órdenes de que se incendiasen todas las iglesias menos la Catedral.

GIJÓN PIDE AUXILIOS A MADRID QUE NO PUEDE ENVIAR SELOS

Radio Gijón comunica que se captó un radio de Gijón a Madrid, en el que se pedía que se les enviasen refuerzos.

Se les contestó que era imposible y que los pidieran a Bilbao, aunque dudaba de que allí se los pudieran enviar.

¿SE HAN SUBLEVADO LOS GUARDIAS CIVILES Y DE ASALTO DE MALAGA?

Radio Coruña dió ayer la noticia de que se habían sublevado en Málaga los guardias civiles y las fuerzas de Asalto. La noticia no ha tenido confirmación hasta este momento.

DOS AVIONES FRANCESES VUELAN SOBRE AVILA

La Radio de Avila informa que sobre aquella ciudad han volado dos aviones de caza franceses que llevaban los colores de su nación.

También da cuenta de que el espíritu patriótico es sencillamente formidable y que todos los días se organizan manifestaciones que recorren las calles en vibrantes manifestaciones de adhesión al movimiento nacionalista.

LA SUPUESTA NEUTRALIDAD FRANCESA

Radio Madrid dice que el ministro de Francia en la capital de España ha ofrecido quinientas pesetas a favor de la suscripción del Frente Popular.

No dice, esta emisora roja de que Francia había hecho manifestaciones de neutralidad e inhibición y que el gesto de su representante en Madrid es una bofetada a su Gobierno.

LOS INCENDIOS Y LOS ASESINATOS DE LOS MARXISTAS MADRILEÑOS

Radio Fantasma de Madrid dice que en aquella capital solo se ha salvado la Catedral de la que ma sacrilegio que han hecho los marxistas.

También confirma que es cierto que fueron asesinados por los rojos Benavente, Zuloaga y Ramiro de Maeztu.

EL DOMINGO SE CELEBRARÁ EN SEVILLA UN ACTO DE DESAGRAVIO AL SAGRADO COCORAZON DE JESUS

Radio Sevilla dió cuenta de un edicto del general de la segunda división don Gonzalo Queipo de Llano, relativo a que aquellas personas que entregaron sus armas, cuando las pidieron los representantes del Frente Popular y tienen la correspondiente guía, pueden recogerlas en los puestos de la Guardia civil.

También dió cuenta esta emisora de haberse confirmado la victoria de las tropas nacionalistas de Córdoba sobre la columna que mandaba el traidor Pérez Salas, habiéndose pasado a nuestro bando bastantes oficiales y numerosos soldados.

También dió cuenta de que el próximo domingo se celebrará en la iglesia de San Salvador una ceremonia de desagravio por el sacrilegio cometido en el Cerro de los Angeles por los marxistas madrileños, que como se recordará, fusilaron la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, y luego la destrozaron barbaramente.

En la iglesia será colocado un cuadro de esta imagen que posee el general Queipo de Llano.

Por último, informó que en Sevilla se admitían telegramas para todo el mundo. Se llamarse "Pildoras Giral", con lo cual define perfectamente al boticario metido a burro flautista.

¿COMIENZA EL HAMBRE EN MADRID?

Radio Madrid dice que de Valencia se le han enviado 32 camiones de víveres, pero que no se tiene noticias de su paradero y pregunta insistentemente dónde se hallan.

Tan angustiosa es la pregunta que parece indicar no se hallan muy sobrados de víveres.

También dice que hace mucho calor en Madrid y que no hay noticias.

LA PRENSA ALEMANA DICE QUE EL MOVIMIENTO NACIONAL ES UNA CRUZADA DE CABALLEROS DE HONOR

Sevilla.—La emisora local, en su emisión de ayer tarde, informó de los comentarios que está mercedando a la Prensa alemana el movimiento de restauración nacional.

En las últimas ediciones de los periódicos berlineses se publican editoriales que defienden, con unanimidad, la causa del Ejército.

Uno de estos diarios, de gran circulación, dice que el movimiento de restauración nacional es una cruzada de caballeros de honor en favor de Europa y que el comunismo está recibiendo en España su golpe de gracia.

EN EUROPA CENTRAL, SE DA TAMBIEN POR SEGURO EL TRIUNFO DEL EJERCITO

Sevilla.—Una emisora del centro de Europa, comentaba ayer el curso de la guerra civil española y decía que el triunfo del Ejército está asegurado, pues técnica y moralmente, la superioridad que ofrece sobre los rojos es grandísima, a más de contar en su favor, no sólo todo el territorio ya conquistado, si no también la inmensa mayoría de las poblaciones en que hoy los rojos ejercen su tiranía.

Añadía que Europa tendrá que agradecerle a España que le libre del comunismo.

EL EMBAJADOR DE ALEMANIA ENTREGA YA UNA NOTA AL GOBIERNO DE MADRID

Sevilla.—El embajador de Alemania, según informan desde Berlín, ha hecho ya entrega de una nota de su Gobierno al de Madrid, con la que protesta enérgicamente de la infracción del derecho marítimo internacional cometida por uno de los buques rojos, el "Libertad", que canoneó al buque mercante alemán "Kameroun".

En la misma nota se pide al Gobierno de Madrid que exige responsabilidades. Asimismo informan desde Berlín que ya han salido para el Me

LA CONFERENCIA PRONUNCIADA POR EL COMANDANTE DE ESTADO MAYOR DON JOSE MARIA DUQUE SAMPAYO

He aquí el texto taquigráfico de la elocuente conferencia pronunciada ayer a las seis y media, por el comandante de E. M. señor Duque Sampayo, ante el micrófono de la emisora local:

Españoles: Gran insensatez la mía al enfrentarme con este micrófono después de las transmisiones de los vibrantes y elocuentes discursos de Yagüe, Martínez Simancas, Ruíz-Fornells y Jiménez Mora.

MI intención, mi voluntad y mi propósito de entusiasta colaborador en esta grandiosa obra de regeneración nacional, sirven de disculpa por mi ineptitud para este empeño.

En los primeros instantes de este Movimiento ha inflamado nuestro acendrado patriotismo, de modo insuperable, la cálida palabra de Yagüe; después, en los momentos de preparación militar, en que toda discreción es necesaria, ha sostenido vuestro entusiasmo, a pesar de defraudar vuestra natural curiosidad por noticias de las operaciones, el culto e inteligente jefe del batallón de Cazadores número 8, teniente coronel don Julián Martínez-Simancas; posteriormente, el inteligente capitán de Estado Mayor y abogado, mi compañero don José Ruíz Fornells, y el también inteligente y culto comandante de Infantería don Antonio Jiménez Mora, han expuesto, magistralmente, el sentido social del movimiento militar en relación principalmente, con la clase obrera.

Ahora, mi torpe verbo, vehiculo pobre de mis también pobres ideas, va a esbozar el sentido de nuestro Movimiento de regeneración Nacional, en relación con las clases acomodadas, a las que, por tanto, van dedicadas preferentemente estas palabras.

Si este Movimiento, de un modo sintético, tuvo por causa, como tiene por ideal, el anhelo de la casi totalidad de la nación de salvar al país del caos comunista a que se le conducía fatal y precipitadamente y del estado anárquico en que se hallaba desde hace más de un quinquenio, no significa, empero, el predominio de ninguna clase social, el de ninguna organización política, ni aun siquiera el del mismo Ejército, iniciador y principal ejecutor de esta gloriosa gesta. Por consiguiente, esta conmoción Nacional no entraña rebajamiento, ni depresión para ningún elemento sano del país; lleva solamente en sí los gérmenes de Libertad, de Justicia, de Igual-

dad, de Disciplina, de Orden, de Trabajo, de Paz y de Patriotismo, que muy pronto, cuando el suelo patrio se vea libre de esa cizaña masónica y de esa mala semilla comunista, arraigarán en todas las conciencias honradas librándonos de la esclavitud soviética y del salvajismo anárquico.

Los postulados de nuestro ideal de regeneración, que antes he anunciado, están estrechamente enlazados, en íntima concatenación: la Justicia, la Disciplina y el Orden son la base de la Libertad, de la Igualdad y de la Paz, pero no de esa libertad e igualdad absurdamente preconizadas a las masas por sus líderes, no, sino la igualdad y libertad naturales y, por tanto, las únicas posibles, pues siendo el hombre elemento de la Naturaleza, si bien sea el principal, no es factible que a sus leyes escape durante su existencia y consiguientemente, ¿cómo es posible encontrar, para ninguna manifestación humana, esa igualdad absoluta, si queréis geométrica, con que se ha alucinado a las incautas masas, si no existe en ningún estado de la naturaleza? ¿Habéis visto alguna vez, dos árboles iguales, dos rocas absolutamente confundibles, dos fisonomías idénticas, igual forma en las nubes en distintos momentos, etc.? ¿Cómo, pues, es posible pensar que todos los hombres seamos iguales en la Sociedad, si las condiciones naturales, físicas, morales e intelectuales son tan diferentes? ¿Cómo se va a concebir esa monstruosa igualdad si por nuestras condiciones congénitas o adquiridas físicas o morales, unos son más útiles a la Sociedad que otros y hasta algunos le son nocivos?

Ciertamente, que la igualdad social, que nosotros propugnamos, no es el monstruo de igualdad absoluta, espejuelo de incautos, esperanza de ineptos, cimbel de vividores y abismo de la Humanidad, que tan cacareada ha sido por los dirigentes del proletariado en su insensata lucha de clases.

Nuestra igualdad está basada en la no existencia de privilegios ante la Ley y en que ésta ampare a todos por igual, para que por su trabajo, por su cultura y por la depuración de los sentimientos pueda clasificarse cada uno, dentro del orden social en el puesto que legítimamente conquiste.

Por esto, la propiedad no es un robo, como sofisticadamente, postula la teoría de Carlos Marx

(Pasa a la pág. 6)

SEAMOS AGRADECIDOS

Nadie ignora que desde hace más de un mes vigilan constantemente nuestra población día y noche, grupos de soldados, fuerzas de Carabineros, Guardia civil y de Seguridad, así como falangistas; y ante tal servicio intenso, monótono y permanente os habéis preguntado: ¿Correspondemos los ceutíes a esa tranquilidad tan ansiada que nos ha devuelto y da a toda hora esa fuerza? ¿Qué demostración de gratitud damos a esos nuestros protectores?

El soldado de todos es sabido, nada pide, presta siempre animoso por su Patria y en aras del deber los servicios que se le encomiendan. Más Ceuta, pueblo agradecido en todo momento debe demostrar a sus hermanos en armas de que su amor a la Patria se traduce en cariño hacia los que la sirven, por eso, y aunque sabemos que al soldado le obsequian, no dudamos que así lo harán cuantos vecinos tengan en las inmediaciones de sus viviendas fuerzas armadas que prestan servicio y que acudirán sencillos y presurosos a agasajar a esos soldaditos y vigilantes, con cafés, bebidas, tabaco etc., es decir con algo que pafente una vez más su simpatía y gratitud a quien son guardianes y servidores de la Patria, que lejos de sus hogares, saben valorar cualquier prueba de cariño por pequeña que sea; y esa prueba, esperamos que todo vecino de Ceuta pueda decir que la ha dado.

DOCTOR CANO TORRES
Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada
HA ESTABLECIDO
en Ceuta su Clínica en la Plaza de Africa número 12
Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7



Arriba España!

ORIENTACIONES

Atención a la Enseñanza Primaria

Tarea principal de quienes, consolidado que sea este movimiento, asuman la responsabilidad de orientarlo, encauzando el torrente de la actividad y los entusiasmos populares, estriba en la obra de enseñanza en todos sus grados; pero, principalmente, de la enseñanza primaria. Aunque es cosa descontada que la educación del niño en la aberrante enseñanza laica y aun con ribetes de marxista-triste cosa esta de que también hemos sido testigos—es ya cosa acabada, no basta con esto. No puede volverse, sencillamente, a la pedagogía rutinaria, de "tablas" y "doctrina", por todo adorno de la cura de analfabetismo, de otros días. Ha de irse a una pedagogía que tenga presentes, muy presentes, los nuevos ideales y cuide, con fervor, de suscitar en el niño las posibilidades del nuevo ciudadano. Es decir, del hombre patriota, intrépido, creyente y "nacional" que la nueva España necesita. La enseñanza, aprovechados todos los adelantos y experiencias de la técnica pedagógica, ha de transformarse radicalmente, de arriba a abajo, convirtiéndose en el instrumento más eficiente de la cruzada nacional emprendida, que si ha de acabar en su fase militar muy en breve, necesita aún lucha civil, de trabajo en la paz, durante toda una generación, hasta contar con los hombres nuevos que han de constituir la España pura, unida y esforzada del porvenir.

Pero esta obra de enseñanza, no puede hacerse sino con hombres apropiados, con maestros que, reuniendo todas las virtudes profesionales posibles, sean ellos también con fervor los nuevos ideales. Y a crear estos maestros de la nueva generación, debe encaminarse inmediata y derechamente la restauración nacional. En tanto ellos no existan, debe acudirse a la sustitución de inspiraciones, métodos y normas salvaguardados los requisitos técnicos necesarios, para comenzar desde el primer día la tarea docente que reclama la nueva España. Entre los jóvenes incorporados al movimiento nacional que posean títulos académicos o que por su profesión ofrezcan probadas garantías de ilustración, puede reclutarse un buen plantel de maestros nuevos, tan diestros como cualesquiera, aun tal que se le someta a un curso de especialización y práctica pedagógica. Esos jóvenes que ofrecen gallardamente el pecho al riesgo de la guerra, ¿cómo no se prestarían con igual generosidad para esta obra de paz? ¡Y con cuánto entusiasmo cumplirían su cometido!

Cuál deba ser el estilo de la nueva enseñanza primaria, es cosa que, en sus términos concretos, fijarán los más conspicuos orientadores del movimiento nacional. Pero, sin duda, que puede resumirse así: la nueva enseñanza primaria, aprovechando todos los adelantos técnicos de la moderna pedagogía, habrá de ser: patriótica, religiosa, militar y social, con lo que el hombre que con ella se edifique, será un ciudadano cabal, un representante digno de la raza y un hombre de fe. Es decir, un español sin tacha.

(DE COLABORACION)

Del momento

No tenía pensamiento de escribir más, hasta que nuestro bello audido captase la noticia de que el Ejército Libertador que con tanto honor y supremacía sobre ese enemigo indigno que opera en Castilla, había hecho su impetuosa y triunfal entrada en la roja ciudad central; pero he tenido que quebrantar estos propósitos tan anhelandos y próximos impulsado por un móvil que dejaré descrito a lo largo de la exposición que sigue.

El Batallón de Cazadores del Serrallo número 8 tiene hombres de un patriotismo tal que supera a toda ponderación. El espíritu abnegado por hacer una España grande y fecunda, la fe que todos tenemos en el triunfo, nos induce tenazmente a que el amor a la Patria no que de reducido solamente a demostrarlo patéticamente en cualquier acto del servicio, pues no es preciso hacer esta salvaguarda, ya que todos estamos dispuestos a defender esta santa causa, aunque ello implique el derramamiento de los últimos reductos de nuestra sangre y por este motivo un soldado de este batallón cuya iniciativa recluta prosélitos, con un pensamiento plético de amor patrio y de abnegación sin límites cual experto poeta ha conseguido la ilación

de una letra que, a manera de himno y a juzgar por el acendrado amor a España que rezuma, dejará en todos los corazones españoles de las inundaciones del Nilo, una capa de fecundante abono y en nuestras conciencias el placer inmenso de ofrendar, de la forma que nos es posible, a nuestros queridos jefes el testimonio de nuestro agradecimiento y subordinación.

La música es genial invención del compositor inaudito y gran maestro de la banda de Regulares, don Manuel Abad, el cual poniendo todo su entusiasmo y patriotismo, ha conseguido una música deliciosa, bellamente acompañada por la letra del gran patriota y querido amigo don José Ríos López.

Así se hace Patria, amigos míos. Nuestro pensamiento reflejado a través del sentido poético, marca claramente la pauta que el Ejército está siguiendo y que seguirá contra toda naturaleza. Nosotros, los que en estos momentos sublimes estamos prestando este servicio tan digno, nos sentimos sumamente conmovidos por una exaltación tal, que es difícilmente expresable; pero sí sabemos intimamente que tal exaltación, que esa potenciación de cariño, es de índole patriótico, de verdadero amor a España.

Jamás ha registrado la Historia hechos tan monstruosos como los que se han cometido por la fiera humana, irreflexiva y

ESPAÑOL: Nunca más serás testigo de robos en el tesoro aurífero nacional porque nunca más levantará cabeza en España la antipatria. Pero es preciso cerrar la herida que causan en el Tesoro de España esos robos. Entrega para ello tus alhajas

La misión de cada uno es igualmente importante ante la obra común, ninguno debe alardear de que su labor es más meritoria que la de otros. El mando apreciará, si lo cree conveniente, cual ha sido el esfuerzo de cada español

(DE COLABORACION)

Sábado, 18 de Julio de 1936

rebosante de ese virus tan repugnante que nosotros nos encargaremos, que de hecho casi está, de extirpar de una vez y para siempre a esos perdurables enemigos de la honra y de la equidad, y una vez libre de esa semilla innoble, que no ha podido tener carta de naturaleza en ningún país civilizado, seguiremos cumpliendo la religiosa tradición española de tan honda raíz que en la raza hispana cuyos eternos fundamentos en este suelo bendito, echó el Creador y se abrirá un sendero de haz luminoso para la fraternidad humana, mediante las consabidas frases de "Amaos los unos a los otros, porque todos sois hermanos".

¡Arriba España!

J. A. GARCIA
Del Batallón número 8

"Cabaret Cantante"

GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas
Teléfono 3-6-7 Peligros.

Hoteles, pensiones particulares

mata chinchas, cucarachas, moscas y mosquitos "MATATOT"
Avisos Teléfono 56 y se les llevará a domicilio

Tapicerías

Taller de Tapicerías y Sombreros
Fundas, Capotas, Alfombras
Cortinillas, Estribos de goma
Cantoneiras de aluminio, Cortineras para Cristales
José Mancilla Sánchez
Calle Britán Número 54
CASA FARRER

Viuda de Samuel Salama

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
CEUTA

Coñac V. O. Terry

EL MEJOR

otro delito que el de ser español, y haber gritado "¡Arriba España!"

Pero este grito que hace hincapié de gozo a los corazones de los españoles, para ellos es una grave ofensa, porque el grito de ellos es de viva Rusia, porque Rusia los tiene subyugados y les da toda clase de órdenes que ellos se apresuran a cumplir, sin importarle nada el honor ni la dignidad de España.

Pero todo esto ya se terminó; España, representada por sus más fieles defensores, romeros la cadena marxista a sus fieros leones los cuales al despertar del letargo producido por el venenoso masón, levantan sus terribles cabezas y al ver la miseria, el desorden y la injusticia que reina a su alrededor, agitan temblorosamente sus hermosas melenas, afinan sus durísimas garras y se prestan a rescatar a España del poder de sus verdugos.

En este nuevo resurgir de España en busca de su honor y de su honra, arrebatados por unos miserables traidores, desempeña un importante papel la juventud de Falange Española de las J. O. N. S.; esta juventud patriótica que cuanto más se la persiga, encareciendo a sus jefes clausurando sus centros y decretando su disolución, más aumentaba en número y calidad, convirtiéndola en una colonia ve raniega de Rusia (palabras del mismo señor).

Los verdaderos españoles, los que sentimos la Patria la queremos y servimos, veíamos cómo después de apoderarse de la dirección de nuestra España de una manera legalizada por la máscara de unas elecciones en que sólo ellos podían votar libremente, iban minando poco a poco el amor patrio de los españoles, primeramente en las escuelas, inculcando a los niños sus doctrinas separatistas, sembrando el germen del odio en sus inocentes cerebros, quitándoles toda idea de Patria y Religión; luego en la calle en general infiriendo públicamente calumnias e injurias al Ejército, a la Armada, a la Guardia civil y demás Institutos armados, y persiguiendo encarnizadamente a toda persona que no fuese de su cuadrilla de criminales.

Eran los dueños absolutos de la situación, se habían apoderado de todos los resortes de mando, su ídolo Manolito Azafía (el "tío Berrugas"), había ascendido de asesino de Casas Viejas a presidente de nuestra Nación; en fin, lo tenían todo a pedir de boca, y en vez de calmar sus ambiciones particulares y darnos la paz y tranquilidad que ofrecieron cuando fuesen ellos solos los amos, empiezan por injuriar primero a España, usando la bandera de Rusia, la bandera roja, la bandera de la piratería; luego al Ejército, desorganizándolo, destituyendo jefes e infiltrando en él ideas subversivas; y por último, persiguiendo, encarcelando y asesinando impunemente a personas que no habían cometido

Nicasio Fdez. Bueno
(Cabo de la Comandancia de Ingenieros de Marruecos).

CIUDADANO: Si tienes una alhaja, entrégala a España. Es un sacrificio pequeño, en nada comparable al sacrificio de sus vidas que hacen nuestros soldados, pero de gran eficacia contra la acción criminal de los que roban el Tesoro de la Patria

Pepe Gallardo se salva milagrosamente de las garras marxistas, y llega a Cádiz

Se había dicho hace algunos días que el valiente matador de toros Pepe Gallardo, que según unos se encontraba en Madrid y en la opinión de otros en Salamanca, había llegado procedente de la primera de dichas capitales a Cádiz.

La noticia no tuvo confirmación y sus mismos familiares tenían la impresión de que según sus noticias, debía encontrarse en San Sebastián, donde iba a torear a raíz del movimiento, o tal vez en Salamanca entrenándose para la corrida de referencias.

Si llegó por entonces a Cádiz y de ellos dimos una amplia información, un pariente suyo que, evadiendo la vigilancia de las milicias marxistas, en las que le obligaron a formar, logró arribar a Córdoba, desde donde le trasladaron a Sevilla y luego a Cádiz.

Cris bien; hoy sí podemos decir ya de una manera que no deja lugar a dudas que, Pepe Gallardo se encuentra entre nosotros y que milagrosamente escapó de entre las garras rojas, cuando pasaba por momentos de dura prueba.

El torero gaditano se encontraba en Salamanca cuando el espíritu del pueblo español, encarnado en su glorioso Ejército vibró con la reciedumbre propia de nuestra raza para desfilizar a los que de una manera tan

lamentable la quebraban; y trató con gran serenidad de evadir el peligro rojo, antes que se viera aislado.

Así, al cabo de unos días pudo bordear la provincia de Cáceres, en la que asegura que el dominio de las tropas leales es absoluto y la tranquilidad completa.

No estuvo la fortuna de su parte y el que tantas veces se jugó la vida ante las fieras, estuvo a punto de rendir tributo a la muerte en las garras arteras de esas otras que tantas vidas inmolan sin otro fin que el de sacrificar por sacrificar. Tal le ocurrió en Almedralejo.

En esta localidad hubo de permanecer hasta hace tres días, huido en la lobreguez de un sótano, alimentándose exclusivamente de un poco de jamón que constituía su única vianda al huir de Salamanca.

Pero al fin, uno de sus abuelos se ha cumplido, el de abrazar a su madre y hermanos. El otro—tal vez no tarde mucho en verlo realizado también.

Por el pronto, ayer mismo ha salido de Cádiz por Coronil, donde reposará de las fatigas y penalidades pasadas estos días.

A su regreso, tendremos ocasión de ofrecer a nuestros lectores una interesante información que sea reflejo fiel de la dura odisea por que ha pasado.

JEREZ
"LA RIVA"
COÑAC ***
"LA RIVA"

Macharnudo
«LA RIVA»
Cooperador en Ceuta
AGENCIA PATULETT

A. Ruiz Alba
J. Ruiz Guerrero
Agencia de Seguros
Marruecos y Ceuta, G. CEUTA

Carnecería y abastos
VICENTE MARINI
Torneta, Cerdo, Vaca, Cordero,
SOACINAE—Siempre a contrarío la carne fresca
Calle del Mercado (CEUTA n. 26)

POPULAR CINEMA
Todos los días estrenos de magníficas películas sonoras
XAUEN
CAFÉ-BAR TEATRO RESTAURANT
JESUS BELMONTE ROYO
Vinos y licores—Exquisitas y variadas tapas—Bocadillos Billares

Anuncie en
«El Faro de Ceuta»

PATRIOTA: La nación necesita el oro de tus alhajas. Tienes que demostrar a quienes robaron el oro nacional que contra la inmensa falange de los patriotas nada podrán, hagan lo que hagan

FOLLETON.

Núm. 3

MEDITEMOS

Por C. I.

¿quién inventó al verdugo?... Merced a nuevos estudios y modificaciones, el evolucionista filosófico del maestro pensador alcanzando la luz y la compatibilidad. La armonía entre la necesidad material y el libre albedrío, se hizo patente. Pues si bien nuestro carácter es obra inmediata de las circunstancias exteriores, nuestra voluntad tiene poder y recursos para influir sobre ellas modificándolas. El mundo nos determina, pero nosotros determinamos al mundo. De donde, en último resultado, nuestro carácter es obra de nuestra voluntad, o sea, una regresión a la doctrina clásica de la libertad interna, psicología, al poder interno de autodeterminación de la voluntad al libre albedrío, en una palabra.

Este retorno al verdadero terreno filosófico, liberal y huma-

no a que llegó el gran filósofo inglés, después de peregrinar mucho tiempo, llenándose de polvo y barro por los caminos del positivismo, no fue visto por el marxismo, cegado como estaba —y está—por la envidia, por la codicia, por la sensualidad, por todas aquellas bajas pasiones que colocan al hombre en uno de los lugares más inferiores de la escala zoológica.

Quien no tuviese la dura experiencia moral de ser el egoísta de los ricos improvisados el más brutal y cruel de todos los egoístas, no se podría explicar como todas las revoluciones, que se han hecho bajo los pomposos títulos de "Igualdad", "Justicia social", "Imperio de la Democracia", quedaban reducidas en definitiva a una opresión brutal, ejercida por la parte más ignorante y baja de la población, en

perjuicio de la más culta y capacitada, y que traía consigo, indefectiblemente, una regresión hacia la grosería y la barbarie en las relaciones sociales. Pero a medida que nuestra experiencia fué mayor, las imposturas nos fueron sorprendiendo menos.

A costa, desde luego, de nuestra fe juvenil, que quedó prendida en las zarzas del camino como trofeo del mundo. Las figuras hasta entonces sacrosantas, de la Libertad y de la Democracia no se nos volvieron a aparecer ya como dos amables deidades, llenas de juventud y gracia, que brindaban, con sus manos de hada, a los pueblos estrechados y esperanzados, el bálsamo universal que habría de curarles todos sus dolores y todas sus miserias; sino que quedaban sus rejas a su verdadera condición de dos mitos brillantes, pero infecundos, en orden a la felicidad humana, o, dos palabras sonoras, vacías de sentido social y político, a disposición del primero (primi ocupanti) que quisiera seguir con ellas en ganando al pueblo. A dos grandes mentiras, dicho de una vez.

¡Cabe mayor mentira, por ejemplo, que la mentira demo-

crática del sufragio universal? Si el voto ha de ser un acto reflexivo, consciente, cuya trascendencia para el porvenir y destino de la patria no ha de ocultarse al votante ¿qué sabe de esto el noventa por ciento del cuerpo electoral español? Quien esto escribe ha tenido la suerte o la desgracia, de haber sido adjunto de una mesa electoral en una de las últimas elecciones sufridas en España. Y lo que vio desde aquel sitio privilegiado como observatorio político, era como para arrancar de raíz cualquier ilusión democrática que el más llugo de los españoles pudiera albergar en el rincón más cándido de su alma.

¡Con que aquello era el santuario de la Democracia? Sencillamente un asco, por el local, por el material, por el personal y por la función. La más indignante de todas las farsas y conste que todo se hizo con perfecta legalidad, sin quebrantar lo más mínimo la ley. ¿Qué será cuando entra en juego el escamoteo pre-sidencial de papeletas, el "puche raso" y las actas en blanco? En el fondo de una urna se van introduciendo papeletas, con el voto escrito, precisamente escrito, porque así lo exige la ley; sino,

no vale. La Ley electoral, la hipócrita, farisea e infame Ley electoral, máximo instrumento de la ruina y perdición de España, traída por la francmasonería francesa, "¡exige que el voto sea por escrito en un país de analfabetos!" No cabe mayor engaño, burla más cruel, coacción psicológica más infame, seducción moral más profunda. Después, los votos "escritos" de esos analfabetos, que son, en justicia, cantidades negativas, "cerros", se suman y dan una cantidad positiva! ¡La suma de una serie indefinida de cerros da un valor! ¡Y a ese absurdo aritmético se llama expresión de la conciencia nacional y quintaesencia de la democracia!

Y cuando a pesar de tan profunda y legal inmundicia el resultado de ese sufragio no satisface los deseos de los comités, de las Juntas directivas, de los manijeros políticos, cuyas manos están los hilos que mueven a tantos analfabetos; cuando por casualidad se encuentran con un distrito en que la conciencia política está más despierta e ilustrada, entonces viene la máxima coacción gubernativa, el robo de actas, la anulación de elecciones,

como pasó últimamente con las de Cuenca y Granada y como pretendió hacer con el acta del Ilustre y desgraciado Calvo Sotelo. ¡Calvo Sotelo cuya sangre mártir ha fecundado el movimiento salvador de España, como la de aquellos primeros cristianos derramada en el circo romano! ¡La sangre de los mártires fecunda cristianos! dijo el Gran Tertuliano. ¡La sangre de Calvo Sotelo ha fecundado españoles! ¡podemos decir nosotros.

Cuanto golpes se den para destruir esa infame Ley electoral, ese antipatriótico e inmoral sufragio universal inorgánico—¡El gran culpable!—serán pocos. Hay que arrancar esa infamia de raíz.

Otro ejemplo. Fijémosnos en las elecciones para Constituyentes del 28 de junio de 1931. El caso vale la pena, por ser las primeras elecciones que se hacen bajo el signo de la República y, por ello, el principio revolucionario y democrático opera en toda su pureza. El partido socialista saca 120 diputados, que constituyen la minoría más numerosa en unas Cortes que carecen de mayoría. Cualquiera creería que el partido socialis-

ta era el de mayor arraigo en el país. Pues no señor; el partido socialista dos meses antes sólo contaba en toda España con unos 25.000 asociados. Luego correspondió un diputado por cada 208.333 socialistas. Densidad relativa. Y unas Cortes constituidas así se abrogaron nada menos que el derecho de dictarle una Constitución a un país de más de 23 millones de habitantes.

De esos 25.000 socialistas, más de la mitad pertenecían a los dos grandes centros urbanos, Madrid y Bilbao; y el resto había que repartirlo por toda España, correspondiendo aproximadamente un socialista por 40 kilómetros cuadrados. Esto explica el concepto algo fabuloso que se tenía por esas provincias de lo que era un socialista y que señalará su paso como el de un mirlo blanco. Y explica además que Guadalajara con 280 socialistas eligiera dos diputados; Co-ruña con 630 eligiera 3; Salamanca con 83, eligiera 1; Las Palmas con 6, ¡dos! y licante con 4, ¡3!



Información de Ceuta

Del ambiente local

Ceuta tiene abierto ya el camino de su engrandecimiento

El otro día, en la sesión municipal, oíamos decir a nuestros ediles, ante las muchas importantes obras que es preciso acometer: —Hay que ir a un empréstito. Y en estas palabras, que responden, efectivamente, a una necesidad imperiosa de Ceuta, aunque no podrá ser satisfecha sino cuando la Patria y cada uno de sus pueblos ganen para sí esa paz y esa confianza en los propios destinos, que antes se le negaban, veíamos la promesa del Ceuta futuro, del Ceuta espléndido, de esos proyectos del Ensanche y esos otros de numerosas obras que es preciso realizar, entre ellas las de nu nuevo asilo y un nuevo matadero. Pensando en esto, hemos de bendecir la hora en que nuestro Ejército heroico recibió la inspiración de redimir a España y puso su brazo fuerte al servicio de esa redención. Porque el Ceuta futuro que tenemos que ser, ese, tenía cerrado todos sus caminos...

Ceuta tiene posibilidades magníficas de engrandecimiento, pero necesita de paz, de confianza y, desde luego, de administración honrada. Lo primero para que, en cuanto esta obra dependa del particular, la iniciativa privada tenga coyuntura de feliz ejercicio. Con guerra, en un régimen de huelgas y atentados constante, Ceuta no podía, no ya progresar, sino mantenerse siquiera en su ser de hoy. Por el contrario, se nos convertía en una cosa sucia y ruinosa. Ahora ya no será así. Aquella cohabitación y aquella parálisis que invadía el cuerpo de la ciudad, desaparecerá para dejar paso a la actividad febril de un gran pueblo, higiénico, alegre y bello, tanto como laborioso. Ampliada que sea, Ceuta se nos convertirá en la ciudad más importante del sur del Mediterráneo. Y esto no es un sueño, pues ya comienza a ser realidad...

Ya comienza a ser realidad, decimos. Fijémonos si no en ese problema de las barracas, pesadilla tan vieja como Ceuta mismo. Va a ser remediado con la construcción de numerosos grupos de casas para familias modestas, pues a los que ya se construyen, seguirán otros. Y esas barracas, siguiendo el acertado criterio de un gestor, serán demolidas, para que nunca, pues, puedan ser habitadas. Para que el Ensanche comience a ser una realidad, va a amojonarse, de manera que pueda edificarse ya con arreglo a rasante. Esto, con la paz y la confianza de la nueva situación, contribuirá al aumento de las construcciones. Y entre los proyectos de la gestora, figura ya la creación, en el más breve plazo posible, del parque de unión entre los dos Ceutas. Luego, si se concierta el empréstito, vendrá toda la teoría de las obras necesarias. Habrá trabajo y Ceuta se engrandecerá.

Pero el supuesto de todo ello, es la paz y la confianza. Esa paz y esa confianza que nos están ganando nuestros soldados y milicias a tiro de fusil.

Donativos a Falange Española

De la sección de Prensa y Propaganda de Falange Española de la J. O. N. S., recibimos nota informándonos de haberle sido hecho a Falange Española un donativo de setenta y nueve pesetas por parte de la Sociedad de Taxisistas "La Unica".

Con otra nota de la misma sección se nos informa igualmente de haberle sido ofrecidas al jefe local de la organización patriótica, señor Peregrina, cincuenta camisas azules, por parte del industrial de esta plaza don José Benoliel Bentata, quien con fecha de ayer ha hecho donación de un sello de oro para el movimiento Nacional.

Mucho nos complace hacer públicos estos donativos en favor de la sagrada causa de España.

Sigue la instrucción de los «flechas»

Como días anteriores en el patio del Grupo Escolar de la plaza de Azacárate, que, mientras comienzan los cursos escolares ha sido cedido a las milicias de Falange Española, en la tarde de ayer continuaron sus ejercicios de instrucción los «flechas». Ya hemos quedado en que no quieren ser «ballillas».

Como siempre, en la verja de entrada muchísimas personas admiraban la marcialidad de los futuros hombres de la nueva España, comentándose elogiosamente su disciplina y entusiasmo.

En un periódico andaluz hemos leído que a los «flechas» allí siguen llamándolos «ballillas»—de Cádiz se les va a dotar de fusiles de madera, para que completen su instrucción.

¿No hay alguna persona desprendida que pueda hacer ese donativo a los «peques» de Falange local?

EL CONCIERTO DE LA BANDA DEL TERCIO
En las últimas horas de la tarde de ayer, la banda del Tercio, una de las mejores de España, dio un concierto en la calle de Primo de Rivera, frente a los cafés «Vicentino» y «Hispania».

Lo grato de la temperatura y el esquivo programa e interpretación maestra, hicieron que los dos establecimientos citados no sólo llenasen las mesas de sus terrazas, si no que tuvieron que colocar otras mesas y sillas, en la misma vía pública.

Además, otras personas, cuyos medios económicos quizá no les permitiesen el gasto, permanecían en pie escuchando las zarzuelas y las marchas militares.

Sobre las nueve de la noche se interpretó la marcha de la Legión; luego el himno de Falange y, por último, el himno nacional.

El público, puesto en pie y con el brazo extendido demostró una vez más, su adhesión al movimiento nacional, premiándose la

Los trabajos de la Policía

ejecución de los himnos con enormes ovaciones y entusiastas vivas a España, La Legión y Falangé Española.

Detención de dos asaltantes

Los agentes del Cuerpo de Investigación y Vigilancia practicaron en el día de ayer la detención de un individuo llamado Juan Domínguez Fernández (a) «el Cateto», cabrero.

Este individuo, en unión de otros varios asaltó hace algún tiempo la casa del comerciante don Bartolomé Harillo Borro, de cuyo saqueo el detenido se llevó paquetes de tabaco; después de este saqueo del Domínguez y sus compañeros de correrías intentaron asaltar la casa del señor Garibaldi Videgorri, lo cual no llegaron a efectuar por impedirlo un grupo de obreros.

El señor Harillo que reconoció en la Comisaría al «Cateto» como uno de los asaltantes de su comercio, agregó que el detenido había manifestado en varias ocasiones que la campana que había regalado el señor Harillo a la iglesia del Príncipe iba a arrancar y a colocársela por montera.

El referido detenido comunicó a los agentes que otro de los que había tomado parte en el asalto al comercio del señor Harillo era un tal Cristóbal Vera Sidora, también cabrero.

Poco después era detenido y junto con el anterior puesto a disposición de las autoridades de la plaza.

DEPOSITARIA ESPECIAL DE HACIENDA

A los contribuyentes de Ceuta

El sentimiento patriótico despertado en todos los españoles con motivo del actual movimiento salvador de España, ha tenido una verdadera manifestación de entusiasmo en los contribuyentes del Estado, que han solicitado de la Junta de Defensa Nacional, superándose en sus deberes fiscales, hacer el ingreso de sus cuotas con toda urgencia.

El pueblo de Ceuta no podía sustraerse a esta manifestación de entusiasmo en beneficio de la Patria, que repercute necesariamente en la normalización de su vida económica, como lo demuestra el hecho de que abierta en el día de ayer la cobranza voluntaria de los recibos de Industrial correspondientes al tercer trimestre de este ejercicio, y sin tener el edicto de cobranza la debida publicidad, toda vez que hasta hoy no lo publicó el periódico EL FARO DE CEUTA, han acudido muchos para abonar sus recibos.

Tiene la seguridad el Depositario especial de Hacienda que se dirige a ustedes de que sabrán corresponder a dicha normalización económica, abonando antes de finalizar el presente mes sus respectivos recibos, estando dispuesto a dar, como es mi norma de siempre, toda clase de facilidades a dicho efecto, incluso a verificar el cobro a domicilio si algún contribuyente no pudiese venir a pagar en las horas establecidas, para lo cual bastará una simple llamada por teléfono.

¡¡Viva España!!
Ceuta, 20 de agosto de 1936.

EL DEPOSITARIO DE HACIENDA
ANTONIO SANCHEZ PINTO

disposición de las autoridades de la plaza.

DETENCION DE UN PELIGROSO EXTREMISTA

También se practicó, en el día de ayer, por los agentes de Policía la detención de Amadeo Aguado Vidal, mecánico, considerado como individuo peligroso.

Fué presidente del Sindicato de la Federación de Obreros del Estado, Ramo de Guerra y sus actividades eran muy conocidas por la Policía.

En su domicilio se practicó un registro, que no sabemos si dió resultado.

DOS QUE PRETENDIAN HUIR A TANGER

Han sido puestos a disposición de la autoridad militar de la plaza José Barba Martín, albañil, y Antonio Palomero Morón, jornalero, ambos vecinos de esta localidad, que burlando la vigilancia de fronteras pretendían huir a Tánger a campo traviesa.

No obstante sus esfuerzos no fueron premiados por el éxito y los indígenas del poblado de Amesuk practicaron su detención.

Ahora, las autoridades se encargarán de poner en claro por qué tenían tantos deseos de ir a la ciudad internacional.

UN PELIGROSO SINDICALISTA

Otra detención de importancia practicaron los agentes de Policía en el día de ayer.

Es la de Miguel Morales Al-bañil, a quien se considera como elemento peligroso para la tranquilidad pública.

El detenido que ha sido puesto a la disposición de la autoridad militar, fué directivo del Partido Sindicalista, hasta la clausura de esta agrupación.

OTRO SINDICALISTA DETENIDO

Por orden de la Superioridad los agentes detuvieron ayer a Victoriano Jiménez Carreño, carpintero y vocal de la directiva del Partido Sindicalista.

DOS ACOMPAÑANTES DE UN DESTACADO COMUNISTA

También se detuvieron en el día de ayer a Francisco Cortés Fernández y José Sánchez Carrillo «el Choclero», ambos mozos de la Empresa de Autobuses «La Valenciana».

Ambos acompañaban siempre al destacado comunista José Gómez Torres, en sus campañas contra los elementos de orden.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Aviso

Se pone en conocimiento de todos los que pertenecen a FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S., SINDICATOS OBREROS, MILICIAS, SECCION FEMENINA, FLECHAS, RESERVAS Y SIMPATIZANTES, que el domingo día 23 del corriente a las diez horas, se celebrará un acto en el Teatro Cervantes; rogándoles su asistencia.

El Jefe Local,
EMILIO PELEGRINA

Alfón y C.

(Sociedad Limitada)

Sucesores de

G. L. BENTOLLIA

ALMACENISTAS DE VIVERES

AL POR MAYOR

CONSIGNATARIOS DE

BUQUES

Ládenes., 13 TELÉFONO, 24

CEUTA

La velada de mañana en el Salón Nacional

Anoche se habían vendido más de la mitad de las localidades

Probablemente cuando estas líneas salgan a la luz, serán muy pocas las localidades que queden para la velada que se celebra, mañana domingo, a las seis y media de la tarde, en el Salón Nacional, sito en la Plaza de la República.

Anoche pudimos conversar brevemente con varios de los organizadores, que se hallaban contando la recaudación que se había hecho y ascendía a más de tres mil pesetas.

Casi no hace falta que digamos nada de la conversación, pues la sola cifra que hemos citado da idea del entusiasmo que se despertó en Ceuta, ante el anuncio de esa velada, patrocinada por el Excmo. señor Comandante militar de la Plaza y cuya recaudación se destina íntegra a la obra de reconstrucción nacional.

Y hay que tener en cuenta que las entradas no habían comenzado a venderse hasta el mediodía de ayer.

¡Lástima que el Teatro no tenga mil butacas más!

Además de la Banda del Tercio, de la representación de «Co bardias», preciosa comedia en dos actos de don Manuel Linares Rivas y de «El Cerrojazo» de los hermanos Quintero; de las canciones de Marujita Martín «la Emperatriz» del cante local y de la formidable orquesta Jhonny-Monreal, que ya ha biamos anunciado, hay que contar con el capitán de Estado Mayor don José Ruiz Fornells, cuya personalidad es bien conocida a través de sus charlas microfónicas, que nos evitan el darle como merece y del mismo Yoni, que en escena y en cinco minutos confeccionará un vestido de señora que rifará en tre el público.

Durante la tarde de ayer, continuaron los ensayos de los artistas y comenzó el exorno del salón que será una maravilla de luz y de banderas bicolors y mantones.

Repetimos que van quedando muy pocas localidades y que probablemente hoy mismo serán agotadas.

Colegio de titulares Mercantiles de Ceuta y Zona del Protectorado de España en Marruecos

Relación de los señores socios de este Colegio, que contribuyen con las cantidades que se mencionan, a las diferentes suscripciones abiertas para el movimiento salvador de nuestra querida España.

- Don Rafael de Roda Jiménez, 25 pesetas; don Abraham J. Coriat Coriat, 100; don Ginés Egea García, 100; don José A. Fernández García, 100; don Francisco Ruiz Sánchez, 100; don Salomón Gabizón Benhamú, 50; don Manuel Delgado Villalva, 50; don Rafael Ibáñez Trujillo, 50; don Eduardo Gómez Palanca, 25; don Enrique Gómez Herrera, 25; don Luis Martínez Barrie, 25; don José Moreno Moreno, 25; don Buenaventura Sánchez Palma, 25; don Rafael Arévalo Capilla, 20; don José M. Rivas Maestros, 15; don Claudio Tinoco Prados, 15; don Juan de la Vega Macías, 10; don José Ruiz Molina, 5; don Fulgencio de la Vega Macías, 5. Suma total: 770.

Cuyas setecientas setenta pesetas, quedan distribuidas de la siguiente forma:

Para Reconstrucción Nacional, 1350 pesetas; para gastos del al-zamiento, 250; para premios de actos heroicos, 170. Total, 770 pesetas.

Ceuta, 21 de agosto de 1936.— El secretario-contador, A. J. Coriat y Coriat.—V.º B.º el vocal presidente, Eduardo Gómez Palanca.

::: :: SEÑORAS.
::: :: Caballeros.
En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de verano

No encargad vuestros trajes sin visitar antes la

SASTRERIA

Abuelo

Lea usted:

«El Faro de Ceuta»

Para los obreros

Obreros españoles. Obreros ceutíes.

Os habéis visto ya, os habéis dado cuenta, se os ha quitado la venda que os pusieron los camallas marxistas; os dáis cuenta que la Falange—la gloriosa Falange—por que otro nombre no se la puede dar, que no está integrada por señoritos cursis de corbata y niños como deciais la mayoría en otros tiempos. Sabéis ya que son hombres valientes, hombres valerosos que están dispuestos a dar su sangre por nuestra querida Patria, por España. Y les llamo a todos hombres porque hasta los más pequeños, los de menos edad, se portan como si lo fueran y su corazón es tan grande, tan enorme que no tiene límites para amar a nuestra Patria querida.

Pero, por desgracia, todavía existen personas que siguen ciegas sin ver la verdad y se dejan arrastrar por manos criminales que quieren desviarlos del buen camino, porque cuando queráis retroceder lo andado, quizás hayáis caminado demasiado y no sepáis volver. Quizá entonces sea ya tarde para tomar otra senda y entonces será lo malo, lo trágico. Nos hablará una voz interior y os daréis cuenta que no habéis amado a vuestra Patria, a vuestra Madre, a la España querida. Y será para vosotros un continuo sufrimiento, un martirio; como si nos aniquilaran, como si nos retorciaran todos los miembros de nuestro cuerpo y será un mal, una terrible enfermedad contra la cual no habrá medicina posible para curarla.

Mary Pelegrina
Ceuta a 21 de agosto de 1936.

SE VENDE

un quiosco llamado «La Sevillana», en la plaza de los Reyes. Razón, Francisca Brito. Angulo. Ceuta.

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Cameros, 14 TELÉFONO, 564
CEUTA

CAFE

«Las Campanas»

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION, O'Donnell, 3 TETUAN

Agencia Delgado

CEUTA-TETUAN
Despachos de Aduanas.—Transportes y consignaciones.—Casos de Tetuan: Cardenal Cisneros

Gran local para alquilar

Propio para industrias, almacenes o garage. Cabida 25 coches

OTRO LOCAL MAS PEQUEÑO DISPONIBLE
Con instalaciones de agua y electricidad industrial
Llano de las Damas, 71. José Mas Carles

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuan

Cardenal Cisneros, 9, 1.º, máx. 3. Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena)
Tintes sólidos—Lavados en seco Especialidad tintes para cueros

Modista

Isabel Maroto. Buena modista y camisera. Especialidad en confección de camisas de caballero Preguntad Barriada España, tras de la Estufa.

RESUMEN DE LA ULTIMA JORNADA LOCAL

Fué el pasado jueves día de tan grande exaltación patriótica, a la que contribuyeron todas las clases sociales hermanadas con el ejército salvador de España, que la retina aún conserva el maravilloso espectáculo de Miramar y el no menos brillante de la monstruosa manifestación que recorrió todos los barrios, calles y plazas de la ciudad.

Y el timpano reténia, también, en las vibrantes y cordiales palabras del general Orgaz a todos los españoles, para que si la Patria lo pide no se dude en el sacrificio preciso.

Por ello, el día de ayer, quedó eclipsado por su predecesor, con tinuando estacionada en el jueves la nota destacable de la jornada.

Nos atrevimos, días pasados, a garantizar el lleno y el éxito artístico en el festival que se celebra mañana en el Teatro Nacional. Nps atrevimos—repetimos—porque sabíamos que Ceuta siente a España y para la reconstrucción de la Patria son destinados los fondos que se recauden y por el mérito indiscutible de cuantas personas toman parte en la velada.

En la primera parte los hechos han venido a darnos la razón. Las localidades se agotan rápidamente y muchos se han de mentar de no haber adquirido su entrada a tiempo. El lleno ya está garantizado. En cuanto al éxito artístico faltan poco más de veinte horas para que se nos dé la razón.

No podemos aún decir oficialmente en qué consistirán los beneficios que se preparan al pueblo de Ceuta por las autoridades.

El azul, que es pureza, sigue aumentando en nuestra ciudad. Hombres, jóvenes, damas, señoritas, niños, cientos y cientos de personas, visten ya la camisa de Falange. Azul de pureza española, de patriotismo, de fe los destinos de España... ¡Azul!

No hubo ayer manifestaciones—o por lo menos no las vimos nosotros. Acaso ese capitán veterinario tan simpático y patriota, destrozadas sus plantas de las mil y mil veces que ha recorrido toda la periferia ceutí, se tomó un descanso que bien merecido tiene.

Animación en las calles especialmente en la de Primo de Rivera (antigua Libertad), a la hora en que la banda del Tercio interpreta vibrantes marchas milítars, zarzuelas clásicas, e himnos patrióticos.

Una fotografía de esta multitud que eleva el brazo y grita con toda su alma ¡Viva España! había que enviar al «berrugoso» y al Inda a ver si frenaban su marcha de embustes por la radio marxista de Madrid.

La Policía continúa su labor de limpia, pero aún no ha caído la trampa...

Corramos un velo aún, no dificultemos la acción de la Justicia.

Y, por último, que mañana, a las diez, en el Cervantes, se celebrará un acto de Falange Española, que será una prueba más de su pujanza y amor a la Patria.

MAS MARCA
«Las Campanas»
EL MEJOR DE TODOS
TUESTE DIARIO
Almacenes M. CARRION,
O'Donnell, 3 TETUAN

Probad la exquisita Cerveza

La Cruz Blanca

DE SANTANDER

ACADEMIA CERVANTES

PLAZA NUEVA, NUMERO 4

CURSO DE VERANO

Bachillerato, Academias Militares, Magisterio, Universidad.

Taquiografía y Carreras Especiales.

Sección especial de ingreso para exámenes de septiembre

MATRICULA: DE 15 a 18

CAFE-BAR

VICENTINO

Pastelería y Repostería, Restorán

PRIMO DE RIVERA, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

Hotel Restaurant Victoria

TETUAN

Hotel Restaurant Cervantes

LARACHE

En ambos en su corriente en todas las habitaciones

Restaurant «Miramar»-Pensión «La Malagueña»

ANTONIO LOPEZ PLAZA DE ESPAÑA-LARACHE

COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS.—PRECIOS MODICOS

MAGNIFICA TERRAZA

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN

MAS DE TRES MIL VOLUMENES!

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas, mensuales. Para suscribirse dirijase a:

LIBRERIA ALCARAZ

República 17.

TETUAN



Informaciones de Prensa y Radio Extranjeras

La agresión de que fué objeto el "Kameron" buque mercante alemán, por la escuadra roja, ha causado sensación en todo el mundo. - Alemania, por su parte, ha interrumpido las negociaciones sobre neutralidad.- Aviones franceses, han bombardeado posiciones nacionales; este hecho reviste gravedad e influirá decisivamente sobre el curso de los acontecimientos en lo internacional.- En Inglaterra se considera que el Gobierno de Madrid carece de toda solvencia. - Otras interesantes informaciones

EN PARIS SE CREE INMINENTE LA CAIDA DEL GOBIERNO BLUM

Paris.—En los Centros políticos se considera que el Gobierno de León Blum, se enfrenta cada vez en más difícil situación, teniendo la impresión de que la caída es inminente.

La Prensa de orden ataca ramente al ministro Salengrô y a otros extremistas destacados.

EN LONDRES PRODUCE SENSACION EL REGISTRO DE UN BARCO ALEMÁN POR LA ESCUADRA ROJA

Londres.—Produjo gran sensación la noticia de que los barcos rojos de España habían detenido y registrado a un barco alemán.

En todos los centros políticos de orden se considera que es muy explicable que Alemania tome medidas enérgicas, e incluso duras, contra los que atentan los derechos internacionales de navegación.

También se comenta favorablemente la actuación del Gobierno inglés de mantenerse en una absoluta neutralidad, como ha demostrado con su último decreto, en el que incluso se condena a los aviadores civiles ingleses para que no lleven aviones a España, bajo multas elevadas si lo realizan.

UNA INTERESANTE INFORMACION DEL "DAYLI MAIL"

Londres.—El corresponsal del "Dayli Mail" dice que el Gobierno de Madrid en realidad no existe, pues al tenerse que apoyar en las bayonetas de los rojos, para sostenerse, tiene que ceder a todas las presiones y azaña firma todos los decretos que los marxistas estiman convenientes.

También los diputados republicanos se hallan bajo el control de los rojos y tienen que hablar por la Radio y decir lo que a los marxistas se les antoja.

En realidad—añade el periodista—Madrid está viviendo una guerra civil dentro de una guerra civil, puesto que los anarquistas, comunistas, socialistas etc., tienen sometidos bajo su voluntad a los republicanos.

Estima el enviado del "Dayli Mail" que Franco puede tomar Madrid cuando se lo proponga, pero que probablemente antes habrá una situación de sitio, para que la rendición sea más fácil y sufrida, poniendo a disposición de orden, prisioneros de los rojos y también para evitar mayores derramamientos de sangre. Es posible que antes de entrar en Madrid los nacionalistas hagan que los rojos pasen hambre y sed.

También dice que los marxistas no tienen oficialidad, pues la del Ejército que les queda, no es de valía y por otra parte no acatan sus ordenes e incluso contradicen las ordenes de los oficiales y los asesinan si protestan de ello.

SE CONFIRMA LA DERROTA DE LA COLUMNA DE GARCIA ALVAREZ

El "Diario de Noticias" de Lisboa confirma la victoria de los nacionalistas sobre la columna que mandaba el traidor general Garcia Alvarez.

Su enviado especial envía desde Valladolid la siguiente información.

Una fuerte columna marxista a cuyo mando iba el general Garcia Alvarez intentó romper el bloque de los nacionalistas al Norte y al Oeste de Madrid.

Después de hacerse fuego de artillería por ambos contendientes, los rojos se lanzaron a un fuerte ataque.

Entonces fueron cogidos entre dos fuegos y la artillería nacionalista los batió eficazmente.

Poco duró la moral de los marxistas, que al ver que se habían metido en un callejón sin salida, emprendieron una acelerada retirada, mientras los cañones del Ejército de Burgos continuaban batiéndolos.

Los marxistas dejaron abandonados docientos cadáveres y numerosos heridos que fueron recogidos y trasladados a los hospitales del Ejército nacional.

También una parte de esas tropas de Madrid se rindieron haciendo causa común con los nacionalistas. Estas fuerzas eran guardias civiles y de Asalto, que tenían que combatir al

lado de los rojos so pena de ser fusilados.

También abandonaron los marxistas un aban de fusiles y municiones.

El general Garcia Alvarez fué herido, pero los marxistas lo llevaron en su retirada.

QUINCE AVIONES FRANCESES BOMBARDEAN PUESTOS NATIONALES

El Gobierno de Burgos eleva su protesta ante el mundo entero

Radio Club Portugués transmitió anoche varias veces y en distintos idiomas, la siguiente información:

"Nos consta de fuente segura que el Gobierno de Burgos ha presentado en el día de hoy una protesta formal en todas las cancellerías de Europa y América del Sur, sobre el hecho de que un grupo de escuadrillas francesas, que llevaban los colores de la bandera de su país y las matriculas correspondientes a esa nacionalidad, han atravesado la frontera franco-española y han bombardeado Navalmar, Tolosa y Oyarzun, que están neupadas por las fuerzas nacionalistas.

No causaron daños de importancia y después de los bombardeos volvieron a atravesar la frontera franco-española regresando a sus bases en territorio francés.

Siguió diciendo Radio Club Portugués que no ofrecia duda que el ministro del Aire francés M. Pierre Cot, habia dado la orden a los aviadores.

Agregó que este ministro habia sido violentamente discutido en todos los centros diplomáticos de Europa y América, por ser el quien provocó los graves sucesos del 6 de febrero en Paris.

En Francia entre los elementos militares este acto de deligencia ha producido sensación y estupefacción.

Se cree que Pierre Cot con su intervención brutal trata de apoyar a su colega el ministro del Interior Salengrô, obligando a Francia a abandonar los compromisos adquiridos de neutralidad y no intervención.

Son incalculables las consecuencias internacionales que este acto puede tener y la repercusión política que dentro de la propia Francia tendrá lugar.

Añade Radio Club Portugués que el Gobierno de Burgos ha invitado a todos los países a enviar representantes para que compreen sobre el terreno la veracidad de la información.

Evidentemente — agrega la emisora de Paredes — ni el Ejército, ni la Propia Francia, pueden ser responsables de ese acto de guerra de que son extraños los elementos sanos de la República leatina.

También hay que tener en cuenta que este hecho no ha influido para nada en la situación militar de España que es cada vez más favorable al Ejército nacionalista.

Por último hay que tener en cuenta que ninguno de los dos objetivos que pudieran tener los aviones franceses han sido logrados; es decir ni los materiales ni los morales.

En lo que respecta a lo material no han causado bajas en las filas nacionalistas y en cuanto a lo moral sólo han conseguido elevar más, si ello fuera posible, el espíritu de los nacionalistas que, pese a quien pese, serán los que lancen fuera de su Patria a los traidores marxistas.

MOSCOU DICE A VALENCIA QUE ASESINEN A TODOS LOS SACERDOTES

Radio Moscou lanzó un radio para Valencia diciendo que debían exterminar a todos los sacerdotes sin ningún género de contemplaciones y lo mismo con todas las personas que fueran sospechosas.

EL CASTIGO QUE MERECE LA CONDESA COMUNISTA

La señorita española que trduce a nuestro idioma la información de Radio Club Portugués comentó ayer una noticia de Córdoba.

En esta noticia se decía que las autoridades locales estaban imponiendo severas sanciones a las personas que se daban a propagar bulos y noticias alarmistas. Entre ellas habia una condesa a la que se habia impuesto una multa de cien mil pesetas por tener un aparato de radio, con el que constantemente

le oía Madrid y las noticias que captaba las comentaba mostrándose francamente favorablemente a los marxistas.

Decía la señorita de Radio Club Portugués que se le ocurría pensar que a esa condesa no se le habia dado su merecido y que se le debía haber enviado con los mineros de Riotinto, para que el viese de cerca y haberle recogido integramente su capital que se podía haber repartido entre los pobres de Córdoba pues si sus deseos son comunicados no querrá que haya pobres ni ricos y así repartiendo su capital se lograrían sus deseos.

EL "MIJILLAS" VA A VALENCIA

También dijo Radio Club Portugués que se anunciaba el viaje del ridiculo general Mijillas a Valencia.

Con ello—agregó en tono humorístico—ya puede estar tranquila la estatua del Gran Capitán.

LAS FUERZAS DE MARRUECOS ACTUARON BRAVAMENTE EN NAVALPERAL

Radio Club Portugués informa de haber recibido informes de sus corresponsales que le comunican que en la región de Navalperal se verificó un combate iniciado por los nacionalistas y que, por primera vez en este sector actuaron las fuerzas de Marruecos que, como es natural, pusieron en desbandada a los marxistas después de causarles bastantes bajas.

ALEMANIA INTERRUMPE LAS NEGOCIACIONES DE NEUTRALIDAD

Berlin.—Debido al incidente con el barco alemán al que registraron volando todas las aeronaves del ejército internacional, los barcos de la escuadra marxista española, las negociaciones sobre neutralidad han quedado aplazadas.

LOS MARXISTAS HAN EMPLEADO GASES ASFIXIANDES SIN EXITO

El Gobierno de Burgos protesta y añade que si continúan los empleará también

Nación Club Portugués da cuenta de que en el frente del Guadarrama los marxistas han empleado gases asfixiantes, lanzados por sus aviones y también por su artillería.

Se sabe, además, que las fábricas de gases asfixiantes de Madrid se hallan trabajando en la elaboración de granadas de gases para la artillería y de bombas de igual clase para la aviación, que dicen serán empleadas a fines de agosto.

AGREGA LA EMISORA DE PAREDES QUE YA LOS MARXISTAS EMPLEARON LOS GASES ASFIXIANDES EN BADAJOZ, PERO QUE NO TUVERON NINGUN EXITO, PUES LA ACCION FUÉ EN LO MOMENTO EN LO MUY CASI EN EL MATERIAL, YA QUE APENAS SI CAUSARON BAJAS.

Añade que el empleo de los gases no impidió la toma de Badajoz y otras ciudades donde han entrado las fuerzas del joven coronel Yagüe y que también con ellos han logrado los marxistas conquistar un solo palmo de terreno en el Guadarrama.

El Gobierno de Burgos ha protestado ante el Comité de la Cruz Roja Internacional y las cancellerías de todos los países, añadiendo que tiene grandes cantidades de gases asfixiantes y si vuelven a emplearlos los marxistas, se verá en la necesidad de utilizarlos a su vez.

No hace falta destacar que los efectos de estos gases son casi nulos contra un ejército disciplinado y con instrucción guerrera, como son los soldados del ejército nacionalista, mientras que contra las filas de voluntarios como los marxistas producirían terribles efectos.

Se dice que la fórmula empleada para las granadas de gases asfixiantes que emplean los marxistas ha sido facilitada por los franceses.

La señorita de Radio Club Portugués cree, por su parte, que debido a su poca eficacia debían haberse empleado.

SE CONFIRMA LA DERROTA DE LOS MARXISTAS QUE ATA CARAN A OVIEDO

Radio Club Portugués confirma la derrota de los marxistas que intentaron entrar en Oviedo protegidos con un tanque lanzallamas, que por cierto quedó en manos de las fuerzas del coronel Aranda.

Añade que entre los numerosos muertos que han tenido los rojos en esta nueva paliza, se

encuentra un destacado lugar a teniente de González Peña, durante la revolución asturiana.

RESUMEN DE LA SITUACION MILITAR DURANTE LAS ULTIMAS VEINTICUATRO HORAS

Como de costumbre, en la noche de ayer, al cerrar su emisión Radio Club Portugués hizo un resumen de la situación militar durante las últimas veinticuatro horas.

Dijo que lo más importante era el acto realizado por los aviones franceses, que llevando la bandera y matriculas de su nación habian atravesado la frontera franco-española, bombardearon Oyarzun, Tolosa y Navalperal y regresaron a su base en tierra francesa.

Este hecho de volver a su base demuestra que no son aviones cedidos al Gobierno de Madrid, sino que eran y siguen siendo franceses.

El hecho mismo evita toda clase de comentarios, porque su consecuencia internacional salta a la vista y puede que también la tenga en la misma Francia.

El Gobierno de Burgos, por su parte, ha invitado a todas las potencias, a que envíen representantes que sobre el terreno comprueben la realidad de su denuncia.

Es necesario resaltar que si los ejércitos rojos reciben ayuda de otro país, también el de Burgos podrá recibirlo, máxime teniendo en cuenta que defiende no sólo a España, sino la civilización occidental contra la barbarie.

Y ante este hecho, ¿cómo no van a ser todas o casi todas las naciones las que se pongan a su lado?

En el norte han sido derrotadas las columnas marxistas que iban a tomar Oviedo.

Contrariamente a lo que suele darse, en esta ocasión ha sido muerto su jefe que era muy conocido por los métodos de descerrojadas cajas de caudales durante la revolución asturiana de 1934 el que era lugarteniente de González Peña.

En aquella ocasión el cabecilla logró dejar a los suyos en la escapada y huir y quizá por eso en esta ocasión los suyos le han vigilado y le han obligado a permanecer en su puesto.

Es el segundo caso de cabecillas que no pueden huir y si las turbas no se dan cuenta a las mismas del ridículo de su situación, no hay más remedio que creer que los separatistas vascos quieren pactar.

Nada de extraño tendría ello, pues ya es sabido que los guipuzcoanos separatistas son eminentemente católicos y están viendo las vejaciones y sacrilegios que están haciendo sus aliados los marxistas.

Las tropas del Gobierno de Madrid destruyen e incendian lo que para ellos es más querido, la fe cristiana y nada tendría de extraño que se rumoree.

En Aragón hay que anotar que otra nueva columna de marxistas catalanes fué contra Huesca. Estaba formada por indecibles y después de ser batidos se dispersaron.

Sobre estas columnas el comunicado oficial del Gobierno de la Generalidad debía decir que cumplieron con su misión que no es otra que ir a la muerte.

La columna Castejón que llegó a Trujillo, en la provincia de Cáceres, ha salido ya de esta ciudad y continúa su avance.

En Toledo, los bravos cadetes siguen defendiendo el Alcázar. Hay que hacer en toda ocasión que se presente un elogio a estos defensores del Alcázar, que han sentido vibrar su alma al nombre de España. Por la Patria Vencer o morir. O eso será el laurel de la victoria.

Nadie con más razón que los valientes defensores del Alcázar puede decir que les acompaña la Historia y que está con ellos la Patria entera.

En Córdoba la columna Varela infringió castigo a los marxistas. Esa columna roja es la que anunció Prieto como la que iba a desatar la tempestad, pero ha sido contra ellos.

En Málaga reina el terror, por los crímenes cometidos por los marxistas y también porque estos ven cómo se aproximan las fuerzas nacionales.

Se dice que la Guardia civil y los guardias de Asalto, se han sublevado y esperan la llegada de las fuerzas del ejército para sumarse al movimiento nacional.

En Huelva se procede a la limpia de comunistas que en escaso número se habían refugiado en algunos pueblos como Rosal de la Frontera, de donde han sido desalojados.

Los barcos piratas se ehallan en sus puertos y acaso no salgan por temor a represalias por el acto cometido contra un barco alemán, aunque lo más probable es que tengan un miedo terrible a los aviones nacionales.

En cambio la escuadra del Go

bierno de Burgos sigue hostilizando a los escasos focos rebeldes que quedan en el norte.

Desde el primer momento hablamos dicho que la capital no iba a ser atacada por las fuerzas del Guadarrama.

Estas fuerzas se hallan situadas desde el primer momento en los puestos estratégicos que se habia dispuesto de antemano, y esperan la llegada de las fuerzas del sur y el oeste.

Por tanto la situación es esta cionaria aparentemente y decimos aparentemente puesto que las fuerzas del Guadarrama siguen recibiendo refuerzos de hombres, de cañones, fusiles material de guerra y viveres.

Hay que tener en cuenta que las fuerzas nacionalistas tienen a retaguardia las regiones férricas de España, siendo inagotables los campos de Salamanca, la ganadería, etc.

En cambio por lo que respec

ta a Madrid sólo puede recibir viveres de Valencia y ello con muchas dificultades y no llegando muchas veces a su destino.

Lo mismo ocurre a los marxistas en lo que respecta a material de guerra.

Por otra parte el ejército nacionalista nunca puede ver disminuida su fe, porque tiene a su lado la razón que es la base de la disciplina y la moral.

Por lo tanto, todas las palancas viriles se hallan en manos del Gobierno de Burgos.

En cuanto a los jefes la comparación no puede ni intentarse.

Los de los rojos parecen simplemente corredores de comercio.

Buena prueba de ello son esos regresos de Riquelme a Madrid, Mijillas que se va a Córdoba, que regresa a Madrid, que marcha a Valencia, Cascajo que merodea por tierras cordobesas para volver a Madrid sin haber hecho nada, etc.

Por el micrófono de Radio Sevilla

La charla diaria del general Queipo de Llano

Como de costumbre en la noche de ayer, habló por el micrófono de Radio Sevilla, el general de la segunda división, don Gonzalo Queipo de Llano.

Comenzó diciendo que ya hacia varios días que tenía la convicción de sus charlas no tenían objeto, puesto que se publicaban varios periódicos en Sevilla y la mayoría de ellos daban noticias que las que él pudiera facilitar.

Agregó que si seguía hablando era por la cantidad de telegramas, cartas e indicaciones de personas que le instaban a que lo hiciese.

Dijo que apenas si había tenido tiempo de seleccionar las noticias.

Si he visto que Madrid no debe estar de muy buen humor pero que apenas si habla, pero hay un radio captado que voy a leer.

El general leyó una comunicación de los marxistas madrileños en la que se decía que convenia que los fieles se enterasen de que los soldados españoles no cumplían con su deber.

Dice también que los católicos debían estar al lado del Gobierno de Madrid y que los curas y obispos debían hallarse al lado de los pobres, que son ellos, y no al lado de los ricos que dicen somos nosotros.

Es verdad—agregó en tono humorístico el general Queipo de Llano—que los obispos y los curas están obrando mal. Debían estar al lado de los marxistas.

Los queaman, los despedazan, destrozan los santos, quemian las iglesias y, sin embargo, son tan desagradados que no están con los marxistas.

Agregan los marxistas que la quema de iglesias y demás monumentos religiosos se debe a una falta de los curas para con ellos.

Si, lo mismo el diez de mayo, que ahora, que con el más insignificante pretexto las iglesias han de ser incendiadas.

También dicen que los impíos—asi nos llaman a nosotros—y los padres religiosos, son los culpables de la destrucción.

¿Se habra visto mayor desvergüenza?

Luego comentó otros bulos lanzados por las emisoras de Madrid y Jaén, sobre la próxima toma de Córdoba, diciendo que, efectivamente, el día anterior aparecieron tres concentraciones marxistas que marchaban contra Córdoba, pero que ya se sabe el resultado de su ataque: fueron deshecha y dispersadas; hasta el punto de que a la aviación le fué difícil encontrarlos de tan dispersos como se hallaban. El parte, que he recibido, dice:

En las operaciones de hoy el enemigo intentó entrar desde Monte Moncho y fueron nuevamente dispersados.

Esta columna marxista venía mandada por ese traidor conandante Pérez Salas, abandonó en su fuga una ametralladora, tres mulos y material de guerra. Se les causaron veinticinco muertos y se les hicieron doce prisioneros. Además, se pasaron a nuestras filas un capitán, un alférez, doce guardias civiles y

dos soldados

Nuestras bajas han sido dos oficiales y dos soldados muertos, y ocho soldados de Regulares y dos de artillería heridos.

También inda está hoy poco comunicativo, diciendo a Gijón que, cuando se pueda se mandará refuerzos, que es tanto como decir que no se mandarán nunca.

En las líneas del norte siguen pasando a nuestras filas guardias civiles y muchos soldados. Que se hallaban a la fuerza en el campo enemigo.

Hay una pregunta de Radio Madrid que es todo un sintoma: ¿Ergunta dónde se hallan dos camiones que salieron para el frente y no sabe dónde están?

Yo me figuro que en Valladolid y que las fuerzas que iban en ellos han tomado nuestro partido.

Ya pueden ir preparando el avión, porque se insiste que los rojos están muy escamados y no están dispuestos a permitir que se entesen los directivos y que antes de eso ellos mismos, los darán muerte.

No sé si es tenacidad o que se proponen ir haciendo desaparecer a las juventudes comunistas de Barcelona. El caso es que han enviado la onceava columna sobre Aragón y en Jaca han recibido la onceava paliza. Han de jado en nuestro poder seis cañones, seis ametralladoras, seis bombas Laffite, siete fusiles de caballería, siete de infantería gran cantidad de material y considerable número de muertos y heridos.

En la provincia de Badajoz los comunistas con su cabecilla Martínez Cartón, fueron derrotados por los Regulares. Los moros hicieron un movimiento envolvente y han matado al cabecilla y a ciento nueve compañeros suyos.

Los comunistas españoles—según un periódico francés—utilizan territorio francés cerca de la frontera para comprar armas y municiones.

Esto lo dice un periódico francés, que ha sufrido la censura de

su Gobierno.

No hay que hacer comentarios por ahora.

Después cubo un cuento de la guerra de Cuba sobre un chino que recibia palizas de los dos bandos por dar vivas a Cuba libre al toparse con los soldados españoles y vivas a España, cuando tropezaba con los cubanos, hasta que el hombre la nueva vez que le dieron el alto ¿quién vive? respondió: Está en litigio. Esto lo relacionó el general con la postura de algunos campesinos de Badajoz.

Dijo que se había registrado un hecho de mucha gravedad para los marxistas y era la detención de los buques piratas a uno alemán, faltando a todas las leyes internacionales.

Parece que los barcos de guerra alemanes tienen ordenes de no andar en contemplaciones y si se repite el hecho ataquen a los barcos rojos.

También parece que en Barcelona los buques piratas dispararon contra otro barco alemán y dos buques de guerra de esta nacionalidad han ido a su campo para si ello es cierto y si lo comprueban no sé lo que ocurrirá.

Estos marxistas se han propuesto que todo el mundo esté en contra de ellos y sino lo conseguirán es porque antes habrán tomado nosotros Madrid.

Terminó su charla el general Queipo de Llano dando cuenta de haberse descubierto un "chan chullo" del Ayuntamiento del frente popular respecto a los autómóviles de la Corporación y la gasolina.

Terminó diciendo que tendrían la sanción correspondiente todos los que tengan culpabilidad, sin que sirva la influencia para nada ya que en este pueblo de Sevilla va a ser donde se ejerza en primer lugar, de la nueva manera de España aplicando a los es tadores estrictamente la ley

Lea usted «EL FARO»

MUJER DE ESPAÑA: Por la paz y el bienestar de tus hijos presentes y futuros,

entrega el oro que te adorná. Sangre ya la dan tus hijos, generosamente, sin tasa. Aun necesita más la Patria, el oro y las piedras preciosas de tus joyas. La nación está segura de tí, mujer española. Responde como siempre a esta confianza

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS

Aviso a todas las señoras en general. Habiéndose trasladado a la Avenida de la República (Antigua fotografía Castro) los señores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejan de visitarlas, donde encontrarán esmero y prontitud en todos los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA 1-1 (Antigua fotografía Castro) L. R. A. C. H. E.



Artículos de viaje

Desde la más elegante maleta hasta el más sencillo portamonedas encontrará usted en

Camisería Coriat

Cali tades excelentes. De todos precios. Extenso surtido.

Primo de Rivera, 25 CEUTA Telf. 1-0-7

Para mis fotos



Había probado todas las marcas sin que me satisficieran los resultados. A mis fotos siempre les faltaba algo. Las naturales me las entregaban grises, sin vida y poco naturales. Hasta que di un buen día con AGFA-ISOCHROM. Desde entonces, estoy hecho un gran fotógrafo, según me aseguran mis amistades. Todas mis fotos salen ahora bien, brillantes, contrastadas y llenas de vida y naturalidad. Con un no sé qué de fotografías artísticas. Y eso que yo no entiendo mucho de fotografía. Pero es que AGFA-ISOCHROM, ese maravilloso material negativo, elimina los errores de exposición, compensa las insuficiencias de las cámaras sencillas y hace de principiantes, fotógrafos consumados. Compre un rollo y convézase Vd. mismo.



ISOCHROM

ISOCHROM AGFA se vende en rollos, film-pack y placas.

CASA ROS - CEUTA - TETUÁN - LARACHE
Para todas clases de trabajos tipográficos en este diario

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE
Rocalla
Depósitos para agua de todas cabidas
Rocalla
Cemento portlandartificial TITAN
Supercementos «Temple» y «Landfort»
GRANDES EXISTENCIAS
Casa Baeza Hermanos
CEUTA-TETUAN-LARACHE

estudie usted los medios de locomoción que ha de emplear.
ANTES DE EMPRENDER UN VIAJE
En Marruecos
los mejores transportes lo efectúa
LA VALENCIANA, S. A.
en lujosos ómnibus y con precios mínimos.

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual
Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jáudenes, núm. 27. - Teléfono 365

¡Contratistas de Obras, etc., etc.!

¡Comerciantes! ¡Industriales!

Seguros su personal contra los riesgos de accidentes en la

Mutua de Ceuta

Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 803.

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Última novedad!

¿Queréis tomar un café exquisito?

Compradle a : : :

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? : - : - :

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse : - : - :

Ramón Weil y Hermano

Depositario de la
CERVEZA DAMM
Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas -
Aguas Carbónicas y Jarabes
VERMOHUT MARTINI & ROSS
Teléfono número 280
Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Para a	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 81					Tren Mixto núm. 82				
Tetuán			0.10		Ceuta			0.55	
Malallen	0.20	1	0.30		Miramar	0.27	1	0.35	
Rineón	0.40	1	0.47		Castillejos	0.48	1	0.49	
Negro	0.07	1	0.08		Riffien	0.54	1	0.07	
Riffien	0.18	1	0.19		Negro	0.08	1	0.07	X M. 81
Castillejos	0.34	1	0.35		Rineón	0.27	1	0.35	
Miramar	0.35	1	0.36		Malallen	0.40	1	0.40	
Ceuta	0.41				Tetuán	10.06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán			10.00		Ceuta M. Repba			10.50	
Malallen	10.14	1	10.15		Ceuta M.	10.54	1	10.55	
Rineón	10.22	1	10.24		Miramar	10.51	1	10.55	
Negro	10.30	1	10.35		Castillejos	10.11	4	10.15	X O. 1
Riffien	10.03	1	10.05		Riffien	10.19	1	10.20	
Castillejos	10.07	4	10.11	X O. 1	Negro	10.20	1	10.20	
Miramar	10.20	1	10.21		Rineón	10.43	1	10.49	
Ceuta	10.26	6	10.27		Malallen	10.26	1	10.27	
M. Repúblicas	10.31				Tetuán	10.34			
Tren Mixto núm. 83					Tren Mixto núm. 84				
Tetuán			17.40		Ceuta			18.40	
Malallen	18.00	1	18.05	X M. 84	Miramar	18.52	1	18.55	
Rineón	18.22	1	18.25		Castillejos	17.04	1	17.05	
Negro	18.42	1	18.45		Riffien	17.10	1	17.11	
Riffien	18.52	1	18.53		Negro	17.20	1	17.21	
Castillejos	18.58	1	18.59		Rineón	17.41	1	17.42	
Miramar	19.00	1	19.00		Malallen	18.01	1	18.02	X M. 83
Ceuta	19.16				Tetuán	18.30			

La Espiga de Oro

—PANIFICADORA MODERNA—

PAN ESPAÑOL, FRANCÉS Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110-Teléfono, 478-Ceuta

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL	Delegación en Marruecos
Paseo de la Castellana, 7	Zoco del Trigo
MADRID	TETUAN
Apartado, 689	Apartado, 68

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del tulado el sello "GASTAR TRUMPY" o "GUILLERMO TRUNGER". Representante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

M. Fernández Benitez S.L.

Primo de Rivera, 2.-MELILLA CEUTA. Primo de Rivera, 42. Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID
Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger	Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Tánger, todos los días a las 8'00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.	Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8'30 y 13 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18'30 horas. Duración de la travesía, 1'15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 27'10; 2.ª, 18'50; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

IDA	IDA Y VUELTA	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00	155'00
Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	165'00	165'00
Id. de 1.501 a más...	115'00	125'00	165'00	185'00	185'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomanán IDA Y VUELTA			120'00	140'00	150'00
			130'00	150'00	190'00

Nota.—En estos precios están incluido todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.
Otra.—Los señores pasajeros que efectúan la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República.
Estación Marítima.
Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos llados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetinas de origen anónimo y que dependan ciertos desaprovisivos intermediarios a los mismos y que se venden los buenos en el mercado.
La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto Monopolio de Tabacos.

La conferencia de ayer en la emisora local

(Viene de la primera)

la propiedad adquirida por el trabajo honrado, por el esfuerzo personal, ya sea físico o intelectual, es un don natural y, por tanto, legítimo e indiscutible.

La propiedad, cuyo objeto peculiar es el capital, implica trabajo, en su adquisición directa, pues de todos es conocida la definición del capital en economía política, como trabajo acumulado.

Respecto a las falsas doctrinas libertarias, que tan en boga están por esos países comunistas y pseudo-comunistas, no es preciso esforzarse mucho para demostrar su error.

Respecto a las falsas doctrinas libertarias, que tan en boga están por esos países comunistas y pseudo-comunistas, no es preciso esforzarse mucho para demostrar su error.

La Libertad, de nuestra Santa Revolución, está inspirada en el respeto mutuo, en la obediencia a la Ley y a la Autoridad, en la intangibilidad del orden público y del social, en la disciplina más absoluta en el ejercicio de todos los deberes y derechos, en la depuración de sentimientos y en la observancia de una estricta moral.

Si al glosar alguno de los postulados de nuestro Movimiento Nacional, como he hecho para Nacional, como he hecho para los conceptos nuestros de Igualdad y Libertad y que, por no alargar demasiado esta charla, no hago para los restantes, se vislumbran solamente diatribas para la clase proletaria, es debido a que sus excesos o mejor dicho los de sus dirigentes, han provocado este Movimiento Nacional, pero si abandonamos un poco, en las raíces del Estado caótico a que se estaba conduciendo nuestra patria, veremos que no toda la culpa radica en la inconsciencia del obrero, maneja jado périca y criminalmente por sus dirigentes, sino que también radical, mucha culpa, en los egoísmos, frecuentemente desmesurados y siempre mal entendidos de las clases propietarias, por que yo las llamaré suicidas.

Ni la Religión, ni la ética ni los sentimientos naturales más rudimentarios pueden admitir, por tener ni tolerar aquellas relaciones, no muy lejanas, de patrono a obrero, con jornales de hambre, jornada de día a sol, sin descanso semanal, sin protección en caso de accidente de trabajo, sin indemnización en los despidos injustificados etc. ¡No, aquello no era tolerable! y la legislación obrera en lo que va de siglo experimentó en Es-

paña un adelanto verdaderamente consolador. Pero estos progresos sociales de la clase trabajadora, explotados por sus dirigentes para política de partido (cuando en realidad fueron donaciones de los partidos burgueses ya que los gobernantes socialistas sólo aherrojamiento, hambre, sangre y lodo han tenido para el pueblo!), estos progresos, repito, han sido mal comprendidos y por usados por los obreros, pero también siempre han sido desagradables y vulnerados en cuanto les era factible, por los patronos.

En el propósito del Movimiento Nacional está el encauzamiento de la Economía del país sin privilegio para el capital ni para el trabajo, sin predominio del patrón ni del obrero. Por consiguiente muy equivocados andan los que se imaginan que con nuestro esfuerzo vamos a salvar las pingües, inmoderadas e ilegítimas ganancias o tenencias de capitales mal adquiridos, no ciertamente, pues ahí tenéis la reciente multa y confiscación de bienes decretada contra el intérprete señor Cerdeira y la multa de cinco millones de pesetas impuesta al vecino y farmacéutico de esta ciudad don Antonio Sancho González, por los motivos que la prensa reseña.

Tales ejemplos crean sin bastantes para demostrar el espíritu de justicia y de patriotismo de este Movimiento que tiende a establecer una era de paz y trabajo en nuestro país, para cuyo objeto, como al principio dije y ahora me complazo en repetir, es necesario, como formalmente prometemos realizar sin vacilaciones, que desaparezca toda esa canalla masonica y directora del marxismo, empozñadoras del Pueblo, que, en su locura, ha llegado recientemente a la profanación más vituperable, en el Cerro de los Angeles.

Con la radio, vuelven, pues, los marxistas, a triunfar, ocultando la terrible realidad de sus fracasos a las masas engañadas.

Sevilla.—Dicen de Lisboa haber llegado a aquel puerto ciento cincuenta fugitivos de Málaga, a quienes repatriaría un buque mercante alemán.

De éstos, cincuenta y uno son alemanes. Los otros son fugitivos de distintas nacionalidades, entre ellos algunos portugueses.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

¡¡¡ VIVA ESPAÑA !!!

¡¡¡ ARRIBA ESPAÑA !!!

Clinica - Médico - Quirúrgica
G. GALLEGO
 De Sanidad Militar, Beneficencia Municipal y Cruz Roja
 MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL
 ENFERMEDADES DE LAS
 VIAS URINARIAS
 DIATERMIA - ENDOSCOPIA - SAI VARSAN
 DE 3 A 5
 TELEFONO, 214.-CEUTA

Información de radios españolas

(Viene de la primera)

diterráneo un acorazado, dos cruceros y dos escuadrillas de torpederos con el fin de proteger el tránsito de los buques mercantes de bandera alemana contra la actividad corsaria de los buques piratas.

Por el almirante alemán que comanda los buques alemanes que vigilan en el Mediterráneo, ha sido comunicada una instrucción a los jefes de las distintas unidades para que protejan el tránsito de los buques mercantes conacionales, abriendo fuego si es preciso contra los buques piratas.

Sevilla.—Ayer, los marxistas intentaron un golpe de mano contra Oviedo.

La capital fué advertida por las avanzadas de que una fuerte columna de rojos iba a atacarla. Se adoptaron inmediatamente las medidas del caso y... en efecto, los marxistas sufrieron otra de sus ya proverbiales derrotas. La lucha, fué dura.

Se trataba de una columna de mineros, que dejaron sobre el campo centenares de cadáveres. Les fueron hechos numerosos prisioneros.

Fractura la columna el conocido fracturador de cajas de Banco que dirigió también la revolución asturiana de octubre de mil novecientos treinta y cuatro, que se dio a la fuga y sus otros.

La emisora de Madrid estuvo toda la noche interceptando los mensajes de las emisoras nacionales del norte que informaban de este hecho, que primero intentó ocultar a sus radioyentes y luego falsó con toda desfachatez, diciendo que los rojos habían infringido una terrible derrota a las fuerzas de Oviedo.

Con la radio, vuelven, pues, los marxistas, a triunfar, ocultando la terrible realidad de sus fracasos a las masas engañadas.

Sevilla.—Dicen de Lisboa haber llegado a aquel puerto ciento cincuenta fugitivos de Málaga, a quienes repatriaría un buque mercante alemán.

De éstos, cincuenta y uno son alemanes. Los otros son fugitivos de distintas nacionalidades, entre ellos algunos portugueses.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

¡¡¡ VIVA ESPAÑA !!!

¡¡¡ ARRIBA ESPAÑA !!!

Jemagogo de los que figuran hoy en el Gobierno de Blum, cuyas actividades probablemente van a producir la crisis ministerial en Francia.

La misma emisora informa de haberle sido ordenado al embajador del Brasil en España que se retire de Madrid.

Se justifica este orden en el hecho de la falta de garantías que ofrece el Gobierno rojo para las representaciones diplomáticas que permanecen en la capital de España

LA INDISCIPLINA DE LOS MARXISTAS

Radio Sevilla dió lectura a una nota que ha estado radiando la noche anterior Radio Madrid.

Es una nota interesante porque da idea de la indisciplina de las milicias marxistas, a quienes va dirigida.

En dicha nota, que consta de siete puntos, se les dice a los marxistas que no pasa nada y que aunque pase no importa, que las milicias marxistas no lo son de mesa de café y que las balizas no se ganan en la calle de Alcalá; de igual modo les recomienda que no lancen bulos y les amenaza a los alarmistas con la cárcel y, por último, les advierte que no deben dar publicidad a ciertos informes.

No se comprende de otra manera, como tengan que dirigirse tan reiteradamente estas significativas admoniciones.

Por la misma emisora sevillana, se ha dicho esta mañana que por la noche de Barcelona, informan de haberse proclamado en Barcelona el comunismo integral, estando la ciudad completamente en manos de los sindicatos obreros.

Esto lo oculta cuidadosamente el Gobierno de Madrid.

Los otros son fugitivos de distintas nacionalidades, entre ellos algunos portugueses.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

Sevilla.—Esta mañana, informaba la emisora local del curso que sigue, en lo internacional, la guerra civil española.

¡¡¡ VIVA ESPAÑA !!!

¡¡¡ ARRIBA ESPAÑA !!!

CLINICA - MEDICO - QUIRURGICA
G. GALLEGO
 De Sanidad Militar, Beneficencia Municipal y Cruz Roja
 MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL
 ENFERMEDADES DE LAS
 VIAS URINARIAS
 DIATERMIA - ENDOSCOPIA - SAI VARSAN
 DE 3 A 5
 TELEFONO, 214.-CEUTA

Reunion de las milicias de las J. O. N. S.

Ayer, a las cinco de la tarde, como estaba anunciado se reunieron en los pabellones del cuartel Burguete las milicias de Falange de las J. O. N. S. pertenecientes a las líneas primera y segunda, y simpatizantes.

A la hora fijada y después de pasadas las listas, era materialmente imposible transitar por aquellos pabellones. Uniformadas las primeras y segundas líneas y los simpatizantes en trajes corrientes, luciendo muchas sobre las camisas el emblema de las J. O. N. S. sumaban un número respetabilísimo.

El jefe de Milicias, señor La Quadra Salcedo dirigió brevemente y acertadas frases sobre el objeto de la reunión que por primera vez y después de creadas en nuestra plaza las fuerzas falangistas se había efectuado en su totalidad.

Dijo que era a fin de que unos y otros se conocieran, iniciándose de esta forma la fraternidad de que está saturada la organización sindical.

Agregó que no obstante haber sido nombrados todos, no quería decir eso que todos quedaban admitidos. Es necesario hacer la selección, pues no es posible con vivir con señores que no profesan nuestros mismos ideales.

Los que puedan existir aquí presentes y que hasta ayer fueron enemigos nuestros, es mejor que se marchen. Es esta una organización absolutamente voluntaria, a nadie se fuerza, ni se obliga, únicamente se quiere que se piense como Falange y para España, objeto de nuestros amores.

Se refirió, por último, a las candidaturas a las Cuarta y Quinta Falanges en formación se pasen a la mayor brevedad posible por la Secretaría General y entreguen dos fotografías con el fin de extenderles el carnet correspondiente.

Ceuta 22 de agosto de 1936.

EL SECRETARIO GENERAL
FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Presna y Propaganda
Lo que pretende la Central obrera nacionalsindicalista

Queremos un Estado sindicalista que garantice la producción nacional en todas sus industrias y actividades.

Queremos un régimen de distribución que garantice el sustento a todos los españoles, mediante la puesta en práctica del para nosotros indiscutible derecho a un puesto de trabajo para cada uno.

Queremos la desaparición de las luchas partidistas, para que se implanten normas de fraternidad y solidaridad nacional entre los españoles. Queremos que la existencia de los obreros no esté a merced de burgueses codiciosos, ni de maniobras políticas desaprensivas.

Queremos que la riqueza nacional sirva, en su totalidad, los intereses nacionales, sometida a la disciplina del Estado sindicalista.

Queremos la inmediata nivelación de las condiciones de vida, tanto económicas como morales de las masas españolas desposeídas.

Queremos la inmediata desaparición del hambre en nuestro país a costa de lo que representa dilapidación y escarnio a la miseria de los trabajadores.

Queremos que toda España reconozca la razón que asiste a las masas obreras en sus ansias revolucionarias, si se quiere evitar que impongan energicamente esta razón.

ARRIBA ESPAÑA.

ESPAÑOLA: La Patria necesita el oro de tus joyas. Tú, que a lo largo de la historia, tan generosa fuiste, no te negarás ahora al pequeño sacrificio material que se te pide

“flechas” conocidos por “balillas” a quienes hay que dejarles el camino libre y expedito para su normal desenvolvimiento.

Al terminar el señor La Quadra Salcedo con un viva a España que fué entusiastamente contestado, se le prodigó una verdadera ovación.

Se repitieron los vivas al Ejército, a Franco y a Falange, estando oportunísimo el señor La Quadra Salcedo cuando al oírse un viva al jefe de las Milicias—que fué coreado muy justamente—manifestó que tuviesen buen cuidado para ocasiones sucesivas en recordar que en Falange no se individualiza nadie, si no que todos y cada uno, en la más absoluta disciplina, componen la propia organización.

Acabado el acto que reseñamos surgido entre los presentes la iniciativa de en manifestación recorrer las calles principales de la ciudad. Inmediatamente se formó una imponente, que con la bandera de España al frente a quien daba escolta una escuadra, salió del cuartel y por las calles de Costa, plaza de Primo de Rivera, calle de la República, Baier Lexuar y Cardenal Cisneros, se disolvió frente al punto de partida.

Las notas vibrantes del himno de Falange, cantadas por varios miles de pechos, los vivas a España, al Ejército, a la Guardia civil y los aplausos que al paso de aquella multitud despertaba en todo Tetuán que podemos decir se encontraba en la calle, constituyó el acto más impresionante que la capital del Protectorado ha presenciado.

En la manifestación se veían unidos con la más viva fraternidad, militantes y simpatizantes, patronos y obreros, militares y civiles. Era la España libre de prejuicios, hermanos todos sin temor a la taimada venganza en la oficina, en el taller o el campo, que desfilaba vitoreando con fervor y con ganas, ya que tanto tiempo ha constituido un delito dar un viva a España.

ESPAÑOL: Nunca más serás testigo de robos en el tesoro aurífero nacional porque nunca más levantará cabeza en España la antipatria. Pero es preciso cerrar la herida que causan en el Tesoro de España esos robos. Entrega para ello tus alhajas. La misión de cada uno es igualmente importante ante la obra común, ninguno debe alardear de que su labor es más meritoria que la de otros. El mando apreciará, si lo cree conveniente, cual ha sido el esfuerzo de cada español



¡Ya encontré lo que buscaba!

Un jabón suave, espumoso y aromático que impida el escozor e irritaciones de la cara después de afeitarse.

Un jabón que evite las infecciones, que purifique la piel y la limpie de granos y rugosidades.

Un jabón de perfume discreto y agradable que refresque y tonifique la epidermis.

Este jabón ideal y práctico para el hombre es el famoso

Por 95 céntimos nada más que cuesta la nueva pastilla económica de prueba, puede usted ensayar los excelentes resultados de este jabón y, una vez convencido, usará continuamente la pastilla grande de 1,80

EN PERFUMERIAS, DROGUERIAS, FARMACIAS Y BAZARES



JABON RICHELET
 LABORATORIO RICHELET
 San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián